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   ＲＩテーマ　　　　
Lend a Hand　手を貸そう

　　      四つの重点分野：貧困・健康・識字・ロータリーファミリー 

国際ロータリー会長　ジョナサン B・マジィアベ （国籍・ナイジェリア カノ）

2720 地区

別府中央ロータリークラブ

例会日　火曜日　12 時 30 分
ところ　トキハ別府店　７Ｆぼたんの間
　　　　TEL  ２３－１１１１
事務所　別府市西野口町 1 番 1 号 青山通りビル 3F
　　　　〒 874-0931　TEL（0977）23-9000
　　　　〒 874-0931　FAX（0977）23-9019
　　　　http://www.beppu4rc.jp/chuo/
　　　　E-mail:beppu4rc@fat.coara.or.jp

理事　森　宗明
　〃　 村津忠久
　〃　 後藤健介
　〃　 河村貴雄

役員　会　長　後藤　隆
　　　副会長　森　宗明
　　　幹　事　小川雅代
　　　会　計　岩尾昭治

第  　 回 例 会 編集　中島　澄人

理事　鳴海淳郎
　〃　 溝部　仁
　〃　 椛田健治

ＳＡＡ　中島澄人

◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆Ｒ．Ｓ．　　それでこそロータリー

◆唱　　歌　　花

◆Ｂ.Ｇ.Ｍ.　　「日本フィルできく

美しい日本のうた」より

　　　　　　　　青葉の笛

　　　　　　　　花

　　　　　　　　さくらさくら

◆ビジター　　神田　正慶（太 宰 府）

会長の時間 会長　後藤　　隆

　４月10日に会長エレクト研修セミナー、11日

には地区協議会が大分で開催されました。出席さ

れた皆様、ご苦労様でした。特に２日間とも出席

された森次年度会長はお疲れになったことと思い

ますが、これで次年度の準備が全て整い、いつで

もスタートが切れる状態になりました。次年度に

向け活発な活動をお願いします。

幹事報告 幹事　小川　雅代

－　ロータリーの雑誌月間　－

　本日は、100万ドルの食事を実施します。

会員皆様のご協力をお願い致します。

１．本日の卓話

　　『地区協議会報告』　

２．RI第2720地区宇城下益城ロータリークラブ

認証状伝達式のお知らせ

　日　　時　平成16年6月5日(土)

　　　　　　15:00̃式典／ 16:20̃記念講演

　　　　　　17:00̃祝宴

 場　　所　松橋ホワイトパレス

◆出席報告　　　　　　　委員長　佐藤　民子
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 記念講演　中村信子さん

　　　　　　　「盲導犬と12年間の歩み」

 登 録 料　会員10,000円/ご家族8,000円

 申込締切　4月30日(金)

３．第10回定例・理事役員会報告

　(H.16.４.６(火)18:00̃於/割烹旅館 ゆめさき６名)

　報告事項

　１）2004-2005年度　工藤寛昭ガバナー公式

訪問例会の件。

　　　例会日　平成16年９月７日(火)12:30̃

　　　場　所　亀の井ホテル

 　　ホスト　別府ロータリークラブ

　　※市内４RC、日出RC５クラブ合同で開催

　審議事項

　１）｢ロータリー物語｣配布について。

　　　　　　　*河村広報委員長と打ち合わせる

　２）米山奨学生世話クラブ及びカウンセラーの

件。

　３）次年度(2004̃2005年度)委員会構成の件。

　*承認配布する

　４）皆勤・精勤のお祝いの件。　*承認

　　・溝部　　仁会員　20年

　　・岩尾　昭治会員　15年

　　・椛田　健治会員　15年

　　・河村　貴雄会員　15年

　　・宮地　一久会員　15年

　　・大島由美子会員　５年

　５）100万ドルの食事・米山ランチ実施の件。

　　*承認

　　・ ４月13日　100万ドルの食事

　　　　　　　　　　@950×24名=22,800円

　　・５月18日　米山ランチ

　　　　　　　　　　@950×24名=22,800円

　６）４月̃５月の例会予定の確認

　　４月６日「花見例会」於:割烹旅館ゆめさき

　　　　 13日「地区協議会報告」

　　　　 20日「ロータリー雑誌月間に因んで」

　　　　　　　大島由美子雑誌委員長

 　　　　27日「外部卓話」今 香与子さん

　　５月４日「法定休日」

 　　　　11日「外部卓話」遠藤洋太郎氏

　　　　 18日「会員卓話」平野英壽会員

　　　　25日「会員卓話」後藤健介会員

4．4月10日(土)13:00̃大分全日空ホテルオアシ

スタワーに於いて「2004̃2005年度会長エレ

クト研修セミナー (PETS)」が開催され、当ク

ラブより森　宗明次期会長が出席致しました。

５．4月11日(日)９:00̃NBU日本文理大学に於い

て「2004̃2005年度地区協議会」が開催され

ました。

　　出席者：溝部　仁職業奉仕部会サブリーダー、

　　森　宗明次期会長、上妻　浩次期幹事、後藤

健介次期クラブ奉仕委員長、吉冨今男新世代

委員長、平野英壽ロータリー財団委員長、中

島澄人次期社会奉仕委員長代理　

６．お祝い

　会員誕生日　小川　雅代会員(４月16日)

　　　　　　　木村きぬゑ会員(４月19日)

　結婚記念日　後藤　　隆会員(４月13日)

　　　　　　　椛田　健治会員(４月19日)

　　　　　　　　　*ご自宅にお花が届きます。

 配偶者誕生日 上妻　優子さん(４月16日)

７．例会変更のお知らせ

大分臨海RC　４月19日(月)の例会は、都合によ

り　同日18:30̃大分全日空ホテ

ルオアシスタワー２F「グラッチ

オ」に時間・場所変更

湯布院RC　４月21日(水)の例会は、例会場の

都合により　同日12:30̃事務局  

(喫茶クリケット)に場所変更

湯布院RC　４月28日(水)の例会は、友愛例会

の為　同日12:30̃事務局(喫茶ク

リケット)に場所変更

大分城西RC　４月28日(水)の例会は、創立記念

例会の為　同日18:30̃大分ワシ

ントンホテルプラザ「銀坐」に時

間・場所変更

≪定款第5条第1節(C)により休会するクラブ≫

 ４月28日(水)

　　　　くにさきRC、別府北RC、大分中央RC

 ４月30日(金)　別府RC、大分南RC

 ５月６日(木)　杵築RC

８．次週の予定

　　『ロータリーの雑誌月間に因んで』　

　　　　　　　大島由美子雑誌委員長　
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９．本日の回覧

　① 中津中央RC・豊後高田RC・竹田RC　週報

10．本日の配布　　

　① ロータリーの友4月号

　② ガバナー月信4月号　

　③ 週報723号

　④ ｢ロータリーの雑誌から得られるもの｣

　　　　(R情報委員長：鳴海淳郎)

　⑤ 週報合本について

　(クリエイツ：森　宗明会員)

スマイルボックス 委員長　村津　忠久

○神田正慶氏（太宰府RC）

　貴クラブにメーキャップ３回目です。楽しい

例会に感謝しています。お世話になります。

○後藤会長

　ペッツ、地区協議会に出席された皆様、ご苦

労様でした。次年度、ガンバッテ下さいね。

○岩尾会員

　本日は昔なつかしい大先輩、太宰府クラブの

神田先生が、別府での同窓会ということで、当

クラブに列席頂き、お元気な姿に接し、スマイ

ルいたします。

○近藤会員

　大変申しわけありませんが、本日、年に２度

しか別府でしない会議が同時刻に入っておりマ

イった。スルっと抜けます。スマイルとともに。

○吉冨会員

　先日地区協議会に参加致しました。無知の次

年度新世代委員長として、重責は果たす事でき

ないと思いますが、新たに決意してスマイル致

します。

○森会員

　土曜日にペッツ、日曜日に地区協議会に参加

して参りました。後程ご報告いたしますし、今

後時間をかけてお伝えしてゆきますのでよろし

くお願い致します。

　本日は女性会員全員出席 ! ! 嬉しくて涙が出

そうですか？

○溝部会員

　昨日、森さんと熊本に行って来ました。旧細

川邸で仏像の彫刻家のお話を聞き、食事を摂る

という格調の高い催事でした。仏師の名刺をい

ただきましたが、初めての体験でした。

○津末会員

　国際地区協議会に出席出来ずにごめんなさ

い。おわびにスマイル致します。

○上妻会員

　家内の誕生祝有難うございました。

○薬真寺会員

　「本日の主張」。ここ、数日、毎日、別府の活

性化についての様々な会合があり、出席、発言

をしています。いま、別府に必要なものは、「あ

れが欲しい」「これはいらない」ではなく、今、

自分たちに何ができるかを考え、行動していく

ことだと、強くお願いし、自らも実践していき

たいと思います。

○平野会員

　先週の花見例会の二次会では、カラオケクラ

ブうたうど（歌人）御利用くださいましてあり

がとうございました。ちょっと狭い思いをした

のではないかと恐縮しております。又、ピザを

食べに来て下さい。

　又、先日溝部先生に地区大会のかえりにコー

ヒーを２杯もおごってもらいました。ごちそう

さん。

○衛藤会員

　「一気登山大会」に参加したいと思っており

ましたが、所用のため、今年は果たせませんで

した。来年こそ、「せめてハーフコースに参加

する」を心に期してスマイル。

○村津会員

　「第17回べっぷ鶴見岳一気登山大会」は好天

に恵まれて一昨日挙行されました。2,344名の

参加申し込みと県外からの479名は、一気登山

大会史上最高です。全てに感謝してスマイル。

　同じ日に開催されました地区協議会には、社

会奉仕委員長代理として、中島会員に出席して

頂きました。中島会員の御足労に感謝してスマ

イル致します。

地区協議会報告 　　

会長エレクトセミナーに参加して。

次年度会長　森　　宗明　

　４月10日大分全日空オアシスタワーで開催さ

れた次期会長エレクトセミナーに参加してまいり

ました。

　なんと2720地区75クラブ75人の会長エレクト

が全員参加だったのにはちょっと驚きました。さ
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すがロータリー！紳士の集まり？

　まず、RI会長エレクト、グレンＥ．エステス．

シニアのメッセージ「ロータリーを祝おう」の

メッセージと100周年について、工藤寛昭次期

2720地区ガバナーエレクトより、「ロータリーが、

今日まで100年と言うながきに亘り引き継がれて

きたのにはそれなりの理由があるはずです。只の

奉仕団体だったり、只の親睦団体であったとすれ

ば、ロータリーの今日はあり得なかったのです。

この記念すべき100周年に当たる年度にクラブの

リーダーとして選ばれた皆さんは自信と誇りをも

ってこれに当たってください。」とのメッセージ

を頂きました。

　また、今日、国際ロータリーは、世界で最も影

響力と行動力を有する非政府団体の１つとして、

奉仕の第二世紀に入る用意が整っています。私た

ちのポリオ・プラス・プログラム、平和および紛

争解決の分野における国際問題研究のためのロー

タリー・センター、国際人道的活動、そして世界

中で数え切れないほどの卓越したクラブと地区の

プロジェクトは、より良いより平和な世界を達成

するためのロータリーの貢献を示しています。ロ

ータリーの可能性に対する認識を高め、新しい挑

戦事項に取り組み、それらが達成されるまでやり

ぬく心構えをして、奉仕の第二世紀に入ろうでは

ありませんか。私たちのクラブで、職業で、地域

社会で、そして私たちの世界で、新たに奉仕に献

身して、ロータリーを祝おうではありませんか。

のRI会長エレクト、グレンＥ． エステス．シニア

のメッセージで会を終わりました。

地区協議会幹事部会報告

次年度幹事　上妻　　浩　

　リーダー馬場博史氏（大分南）の挨拶と幹事の

役割についての簡単な説明があり、詳細は「クラ

ブ幹事要覧」の説明の時に行うとのことであった。

その後カウンセラー緒方基一氏（八代）による豊

富な経験と数点の資料に基づいたかなり丁寧な話

があった。内容は、幹事は船にたとえると、スク

リューに似て、目には見えないが推進力として大

変な重要な役割を果たさねばならないポストであ

るということであり、わかり易く面白かった。次

にサブリーダー吉村圭四郎氏（熊本）の挨拶が

あり、これで殆ど時間がなくなったので、リーダ

ーによる幹事要覧の説明はごく一部短時間で行わ

れた。内容はロータリークラブの定款が共通のも

のとしてあり、それを逸脱しない範囲で各クラブ

の細則が作られているので、よく研究して必要で

あればクラブの実情に基づいて改訂することも検

討していいのではないかというような主旨であっ

た。それを聞きながら、全体会議で西村ポストガ

バナーが、ロータリーの基本というか原点という

ものは各クラブにあると強調していたことが印象

的に思い出された。以上が報告ですが、この会議

の前から、５月いっぱいくらいまではロータリー

について色々なことを勉強し、６月には可能な限

りの準備をした上で７月以降の次年度に取り組も

うと考えていたことについて、一層意を強くした

次第であります。

地 区 協 議 会 報 告

中島　澄人　

　４月11日、村津社会奉仕委員長の代理として、

大分日本文理大学記念講堂へ出席して参りまし

た。往復森さんの車に便乗させてもらい大変お世

話になりました。

　午前中、斉藤和ガバナーの御挨拶、大分南ロ

ータリークラブ会長佐藤匡司さんのホストクラブ

挨拶、ガバナーエレクト工藤寛昭さん、ガバナー

ノミニ森田静一さんの御挨拶に続き直前ガバナー

西村駿一さんの講演がありました。森田静一さん

は熊本松橋ロータリークラブが二分する程の騒ぎ

があった人ですので挨拶の間、何か熊本ロータリ

ークラブの方より発言があるかと思っていました

が、何の発言もなく無事午前の部が終了しまして、

午後からは各部門別協議会に移りました。

　従来ロータリー財団への寄付に対して、地区補

助金として還元される事は殆どありませんでした

が、今年度より各クラブからの申請に基づき、還

元される事になりました。

　ロータリー財団の人道的補助金プログラムの大

幅な変更に伴い、新たに制定された制度です。当

地区現年度US ＄25,715ドル￥66,926.50の配分

が６ロータリークラブになされました。次年度

US ＄26,500ドルの申請をしていますので補助金

の申込みをお願いしますとの事です。紅葉谷植樹

の補助金申込をお願い致しましょう。参考資料は

別冊戴いて来ました。


